



Helfende Hände

Die Gemeinde Ebenau unterstützt Menschen, die alleine leben und/oder medizinische Unterstützung oder Lebensmittel benötigen.

Wenn Sie keinen haben, der ihnen helfen kann, bitte ich Sie, sich an den Seniorenbeauftragten der Gemeinde, Christian Leitich zu wenden.

Christian Leitich: 0650 534 8424

Ein Team von unterstützenden Ebenauerinnen und Ebenauern bringt Ihnen das Notwendigste nach Hause.

Wenn ihr helfen wollt, bitte meldet euch ebenfalls bei Christian Leitich, der die Hilfe koordiniert.

Des Weiteren dürfen wir noch auf folgende Möglichkeiten hinweisen:

Hannes Fagerer (Stoana) (0664 183 4589): Lieferung am Donnerstagsvormittag mit Gütern des Bedarfs.

Bäckerei Schöndorfer (06221 7219): Lieferung von Brot und Gebäck während der Ausfahrten.

Herzlichen Dank an alle für die Unterstützung und ihre Bereitschaft!!!

Christian Leitich
Seniorenbeauftragter der Gemeinde Ebenau